

Zum halben Preis sicher durch die Nacht

Auch wenn die Unfallzahlen mit Beteiligung Jugendlicher oder junger Erwachsener im vergangenen Jahr leicht gesunken sind, kommt es viel zu häufig gerade nachts auf den Straßen des Landes immer wieder zu schweren Verkehrsunfällen. Viele dieser sogenannten „Disco-Unfälle“ enden mit schweren Verletzungen oder tödlich. Wir wollen, dass die Jugendlichen Spaß haben und trotzdem auch da wieder sicher zu Hause ankommen, wo nachts kein Bus fährt. Das Fifty-Fifty-Taxi-Ticket bietet seit nunmehr 22 Jahren jungen Leuten die Möglichkeit, nachts sicher nach Hause zu kommen.